
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

明治地区郷土づくり推進会議 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２８年度から新たな体制になりました 

 

 

 

 

 

 

 

                               

 

新しい委員については、以下のとおりです。 

 ○委員一覧  ※敬称略 

氏名 選出母体等 氏名 選出母体等 

三觜清次（議 長） 明治地区自治町内会連合会 小泉紀子  明治地区福祉推進会議 

磯崎三郎（副議長） 明治地区自主防災協議会 石名武司  明治地域包括支援センター 

猪野恭子（副議長） 明治地区青少年ふれあいネットワーク会議 富澤大則  明治公民館サークル連絡協議会 

大木範子  明治地区社会福祉協議会 渡辺  茜  羽鳥小学校 PTA 

髙橋進子  明治地区青少年育成協力会 吉澤紀代  八松小学校 PTA 

小池保夫  明治地区防犯協会 中山法子  明治中学校 PTA 

石井ハル  明治地区交通安全対策協議会 小河愛由美 羽鳥中学校 PTA 

府川セツ  明治地区生活環境協議会 江澤  香  公募 

本田利子  明治地区民生委員児童委員協議会 窪田園子  公募 

室  明夫  明治地区社会体育振興協議会 小林芳治  公募 

長崎美奈子 羽鳥地区社会体育振興協議会 峰尾  勇  公募 

志田芳久  明治地区老人クラブ連合会 吉田弘美  公募 

海東保文  明治公民館評議員会 牧野一夫  公募 
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平成２８年４月から新たな体制で、「明治地区郷土づくり推

進会議」がスタートしました。 

平成２８年４月２０日に、鈴木市長から平成２８・２９年度

の明治地区郷土づくり推進会議委員として委嘱をうけ、地域住

民と地域団体等の市民参画により、地域の特性を活かした郷土

愛あふれるまちづくりを推進するため、地区内の課題の検討と

活動を実施しています。 

 

委嘱式の様子 

原則として毎月、第二火曜日に、明治地区郷土づくり推進会議

定例会を開催し、「明るく楽しい未来を創るまち，めいじ」をま

ちづくりのテーマに、「安全安心部会」「健康生きがい部会」「子

ども子育て部会」「歴史文化部会」の４つの部会からそれぞれ検

討した内容の報告を受け、確認・承認を行うとともに、その他の

事案も含め、地区内の課題の検討と活動を実施しています。 

 

定例会の様子 

会議は、原則公開ですので、傍聴をご希望の方は、明治市民センター

地域担当に申し出ください。 

 



理事者との意見交換 

 ４月２０日に明治地区郷土づくり推進会議委員は、市長からの委嘱を受けたあと、鈴木市長・宮治副市長・

小野副市長・企画政策部長・市民自治部長と意見交換を行いました。 

 

●意見交換の主な内容については、次のとおりです。 

Q 市の管理地である、神台（シ－クロス）公園横の駐車場について、ほかに計画はあるのか。 

A 現在のところ、駐車場として利用する考えで、計画はありません。 

 

Q 藤沢 IC（城南）の今後はどうなるのか。 

A 現在国が行っている、横浜南環状線が横浜までつながり、これが地下であるので実質路線が増えるこ 

とになり、交通の円滑化が図られるのではないかと大変期待しています。 

  

Q 善行体育センターの改築は、東京オリンピック・パラリンピックのキャンプ地なのか。 

 A キャンプ地になるよう改築を進め、事前キャンプに間に合わせるよう進めていると聞いています。 

宿泊施設もあり、会場にも近いので、どこかの国のキャンプ地になればよいと考えています。 

  

 Q 東京オリンピック・パラリンピックにおいてバリアフリーをどのように考えているのか。 

 A 開催地江の島のバリアフリー化が、東京オリンピック・パラリンピックの鍵と考えています。 

   

 Q 昨年第１回耕余祭を開き、今年度も第 2回を開いていただきたいが計画はあるのか。 

 A 耕余塾は、藤沢市にとって重要な文化財であり、塾生である、吉田邸も復元をすると聞いています。

また、明治地区内に今年７月浮世絵館も開館しますので、連携して盛り上げていければと考えています。 

 

 Q 明治では、不審者情報に取り組んでいて、不審者が現れてきたときにいち早く情報を届けられる仕組

みづくりをしている。また、子ども１１０番のパネル等の設置について、協力のお願いを含めた取り組

みをしているが、市ではどのような考えでいるのか。 

 A 不審者情報については、なるべく早くに情報を共有していきたいのですが、その情報の正確さが必要

なため、現在警察の情報を基に情報の伝達をしています。今後も正確な情報をできる限り早く伝達でき

るよう考えていきたいと思っています。 

子ども１１０番についても、つけている人の責任というところでは設置している人に負担はかかりま

すが、あのパネルをつけることにより防犯意識の強い地区をアピールできるので、今後も広めていきた

いと思いますし、地域からも発信していただければと考えています。 

明治地区マナーアップ ～住民みずからの手で、気持ちよく生活できる環境を作りましょう～ 

明治地区では、2016年１０月２４日から１０月３０日の間を、マナーアップ推進強化期間としています。 

みんなのちょっとした心がけでまちを良くできます 

＜こんなことしていませんか？ ＞ 

歩きタバコ ポイ捨て ゴミの分別を守らない 

スマートフォンを見ながらの歩行・自転車の運転 

不法駐輪 ペットの糞の放置・・・ 

みんな、あなたの行動をみています！ ！  
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